



ZERTIFIKAT Nr.
CERTIFICATE No.

GDO/18/270

HIERMIT WIRD BESTÄTIGT, DASS DAS HERGESTELLTE / GELIEFERTE LEBENSMITTEL VON
IT IS HEREBY CERTIFIED THAT THE FOOD PRODUCT MADE / SUPPLIED BY

Frisch Frucht Erfurt GmbH

COID: 8472

FICHTENWEG 34 99198 ERFURT DEUTSCHLAND

AN FOLGENDEN STANDORTEN / *IN THE FOLLOWING OPERATIONAL UNITS*

FICHTENWEG 34 99198 Erfurt DEUTSCHLAND

IN ÜBEREINSTIMMUNG IST MIT DEM STANDARD UND/ODER DEM REFERENZDOKUMENT
IS IN COMPLIANCE WITH THE STANDARD AND / OR REFERENCE DOCUMENT

IFS Wholesale, Version 2, May 2016

Module Classic
Higher Level

PRODUKT UND TÄTIGKEITSBESCHREIBUNG / *PRODUCT AND FIELDS OF ACTIVITY DESCRIPTION*

HANDEL MIT OBST, GEMÜSE, SALATEN, KRÄUTERN, FEINKOST-PRODUKTEN, SCHNITTSALATEN, CONVENIENCE-PRODUKTEN, MOLKEREI-PRODUKTEN, EIERN UND EIPRODUKTEN UND VERPACKTE WURST- UND FLEISCHWAREN SOWIE KONSERVEN UND TK-PRODUKTEN.
(1.1, 1.2, 1.3, 1.4, 1.5, 1.6, 1.7, 1.8, 1.9)

TRADE WITH FRUITS, VEGETABLES, SALADS, HERBS, DELICATESSEN PRODUCTS, CUT-OFFS, CONVENIENCE PRODUCTS, DAIRY PRODUCTS, EGG PRODUCTS AND PACKAGED SAUSAGE AND MEAT PRODUCTS AS WELL AS CANNED AND FROZEN PRODUCTS.
(1.1, 1.2, 1.3, 1.4, 1.5, 1.6, 1.7, 1.8, 1.9)

Die Verwendung und Gültigkeit dieses Zertifikates steht in Übereinstimmung mit dem Rina-Dokuments: Regeln für die Ausstellung der Konformitätsbescheinigung für Lebensmittelprodukte
The use and validity of this certificate are subject to compliance with the RINA document: Regulation for the issue of the Certificate of Conformity of the Agri-Food Product

Erste Ausgabe <i>First Issue</i>	23.04.2018	Datum des Audits <i>Date of Evaluation</i>	22.02.2022
Aktuelle Ausgabe <i>Current Issue</i>	14.04.2022	Datum des nächsten Audits <i>Re-evaluation Date</i>	From 04.01.2023 to 15.03.2023
Gültig bis <i>Expiry Date</i>	25.04.2023		

Alessandro Romei
Certification EMEA Region
Senior Director



RINA Services S.p.A.
Via Corsica 12 – 16128 Genova Italy